

## Dopage

# 6 cas de dopage lors du Mondial 2005 après ré-analyses de 100 échantillons. Que du gros lourd !

*Publié le 08 mars 2013 à 15h09, par Rédaction vo2*



Olga Kuzenkova (photo YMQ)

La méthode a du bon : ré-analyser les échantillons stockés et procéder à de nouveaux tests en bénéficiant de techniques plus sophistiquées. Ainsi 6 athlètes viennent d'être convaincus de dopage 8 ans après le Mondial d'Helsinki en 2005. L'IAAF a procédé il y a peu à des contre-tests sur des échantillons prélevés en 2005 lors des championnats du monde d'Helsinki soit une centaine de nouveaux contrôles.

La fédération internationale avait déjà lâché deux noms, en révélant l'identité de la russe Olga Kuzenkova, qui avait remporté l'or au marteau mais qui depuis a pris sa retraite ainsi que Tatiana Kotova médaillée d'argent à la longueur.

Une liste d'autres noms devait être annoncée, celle-ci vient de tomber. Il s'agit des athlètes suivants :

- . **Andrei Mikhnevich** (BLR) (6ème au poids mais champion du monde à Paris en 2003)
- . **Ivan Tsikhan** (BLR) (champion du monde du lancer de marteau en 2003, 2005 et 2007)
- . **Vadim Devyatovskiy** (BLR) (médaillé d'argent à Helsinki au lancer de marteau et en bronze aux Europe en 2006)

. Tatyana Kotova (RUS) (médaillée d'argent à la longueur)

. Nazdeya Ostapchuk (BLR) (championne du monde au poids en 2005 et 23 médailles en grands championnats, contrôlée positive à Londres en 2012)

. Olga Kuzenkova (RUS) (championne du monde en 2005 au lancer de marteau)

Ces échantillons ont bénéficié d'une conservation longue durée et peuvent être ré-analysés pendant 8 ans. L'IAAF a donc attendu le plus longtemps possible pour analyser ceux des Mondiaux de 2005 pour bénéficier de techniques sans cesse améliorées et permettant de mieux détecter des produits interdits qui échappaient jusqu'alors aux contrôles.

Lamine Diack, Le Président de l'IAAF a déclaré : " Notre message à l'adresse des tricheurs est limpide ! Grâce aux progrès constants réalisés dans la détection du dopage, ils ne seront jamais à l'abri. Ces nouvelles analyses ne sont que la dernière illustration de notre ferme résolution de dénoncer ceux qui trichent. L'IAAF mettra tout en œuvre pour assurer la crédibilité des compétitions d'athlétisme et ceux qui ont enfreint les règles seront systématiquement démasqués ".

## Sur le même thème



[L'IAAF devrait annoncer une liste d'athlètes dopés lors du Mondial d'Helsinki en 2005](#)



[Les "Bénéfices" longue-durée de l'EPO](#)



[Selon le quotidien El País, Marta Dominguez serait impliquée dans l'affaire Fuentes](#)